

Lou-Cassandra étudiante d'APES

L'Année de Préparation aux Études Supérieures (APES) est une année de transition, sanctionnée par un Diplôme Universitaire, qui permet de faire un choix d'orientation éclairé grâce à l'acquisition d'une solide culture générale et à l'immersion dans une université étrangère. Lou-Cassandra en témoigne.



Vous suivez l'APES - Études européennes, pourquoi avez-vous choisi ce cursus ?

Avec un Bac S (Maths Spé) du Lycée Charlemagne (Paris 4), j'étais inscrite dans une filière mathématiques/informatiques qui ne me convenait plus. J'ai toujours été intéressée par l'histoire, les sciences humaines et politiques. L'APES dispensait les matières qui me motivaient et permettait le recul et la réflexion nécessaire pour conforter ma nouvelle orientation, le tout dans une université à taille humaine et avec la valeur ajoutée d'un long séjour à l'étranger.

En quoi le premier semestre a-t-il répondu à vos attentes ?

Le premier semestre a non seulement répondu à mes attentes par la qualité des professeurs, le niveau des cours et la prise en charge de notre classe par le personnel encadrant de l'APES mais m'a motivé à continuer et me perfectionner dans ce domaine. J'ai également découvert le droit et que cela me passionnait.

Qu'attendez-vous du séjour à l'étranger ?

D'un point de vue scolaire, travailler mon anglais pour atteindre un très bon niveau grâce à l'immersion totale en famille et à l'université et maintenir un bon niveau en Espagnol, ma deuxième langue.

Je souhaite revenir en France en ayant obtenu l' IELTS*.

D'un point de vue personnel, une expérience à l'étranger est toujours enrichissante, découvrir la culture irlandaise et partager de bons moments entre mes amis de l'APES et les étudiants étrangers en Irlande.

**International English Language Testing System*